
BM Viehof führt in den TOP ein und verweist auf die geänderte Beschlussempfehlung aus der 
Hauptausschusssitzung v. 22.08.2022. 
 
Herr Utsch verweist auf die vor der Ratssitzung zu diesem TOP versendete E-Mail v. 01.09.2022 und den 
Vorschlag der Verwaltung, den avisierten Ratsbeschluss auf Basis der Hauptausschussempfehlung vom 
22.08.2022 zunächst zurückzustellen. 
 
Herr Strausfeld bittet darum, an der Empfehlung des Hauptausschusses festzuhalten und erläutert kurz 
die Hintergründe. Dies findet Zuspruch in der Runde.  
 


